



Presentación

José Antonio Maldonado
Presidente de AME

Estimados socios y amigos de la AME:

Durante más de un mes estuvo expuesta en la localidad cántabra de El Astillero la exposición “Nubes y Meteoros” para la cual el Alcalde de esa localidad, Carlos Cortina, dio toda clase de facilidades por lo que desde aquí queremos expresarle nuestro agradecimiento. Como en todos los lugares en los que ha estado, a lo largo de España, dicha exposición gozo de un gran reconocimiento por lo que nuestros compañeros de aquella Delegación de AEMET han propuesto, y así se hará, que se instale en el Centro Nacional de Fotografía “Manuel Rotella” de Torrelaveda, donde permanecerá expuesta desde su inauguración, prevista para el próximo 7 de octubre, a las 20 horas hasta el día 28 de noviembre de 2010. Entretanto, y también organizado por la AME, tendrá lugar un ciclo de conferencias sobre temas relacionados con la meteorología.

Como estaba previsto, el pasado mes de junio se rindió, conjuntamente con AEMET, un homenaje al que fuera primer Director del Servicio Meteorológico, Augusto Arcimis, siendo los encargados de glosar su figura y su obra Manuel Palomares y Aitor Anduaga.

Durante el mes de julio, coincidiendo con el Campeonato Mundial de Fútbol (allí vimos la victoria de España frente a Paraguay) se celebraron en Valsain (Segovia) dos cursillos que, a tenor del número de asistentes y de las evaluaciones que estos han realizado, fueron un éxito lo que nos anima a repetir experiencias de este tipo. Personalmente, puesto que acudí a ambos, puedo dar fe de lo interesante que fueron las ponencias y los debates que en torno a las mismas se suscitaron, tanto en el “Convección profunda y supercélulas” como en el referido a “Cambio climático”. Hay que resaltar que entre los participantes a estas convocatorias se hicieron dieciocho nuevos socios de la AME.

En el próximo mes de octubre está prevista la celebración de otro curso de “Meteorología y Montaña” en colaboración con el Club Alpino Maliciosa de Madrid y en los días 30, 31 del mismo mes y el 1 de Noviembre tendrá lugar el “X Encuentro Nacional de Aficionados” que este año se llevará a cabo en Madrid. Para ambas actividades hemos solicitado su colaboración a AEMET, y su Presidente, en la línea que viene manteniendo desde que ostenta ese cargo, se ha mostrado totalmente receptivo.

Por último, entre los próximos proyectos está, como sabéis, la difusión de cuatrocientos ejemplares por parte de la AME a final de año del Calendario Meteorológico Europeo (European Meteorological Calendar) que en esta edición estará dedicado a los satélites meteorológicos y quiero informaros de que ya se ha realizado la traducción al castellano.

Un cordial saludo para todos.